

尾道市立向東小学校 1年生だより 令和4年 9月1日 NO.11

2学期がはじまりました!





2学期が始まりました。新型コロナウイルス感染症が拡大している中,誰もが,心配や不安が多いことと思います。できる範囲で,今できることをしっかりやっていきたいと思います。いろいろな場面で,ご協力やご理解をいただくことがあると思います。今学期もよろしくお願い致します。

夏休みの間も、学習や鍵盤ハーモニカの練習を頑張っていたことが、提出物や子供達の様子から伝わってきました。保護者の皆様も、夏休み中のご協力ありがとうございました。朝顔の鉢は、9日(金)までの間に、鉄棒横のフェンスに沿って並べて置いておいてください。子供達も楽しみにしている、つるを使ったリース作りや、種集めを行いたいと思います。また、夏休みの宿題で、直しがあるものは持って帰っています。直して、学校へ持たせてください。よろしくお願い致します。



ノートについて

今日,教科書を3冊配布しました。図画工作科と生活科の教科書は、2年生になって使いますので、大切に保管しておいてください。国語科の下の教科書は、記名(ひらがな)をして、お知らせするまで、お家で保管しておいてください。上の教科書が終わったら使います。

算数科と国語科の学習で、ノートを使うことに加えて、2学期からは漢字ノートを使っての学習も始めます。最初なので、ノートは学年で一括購入しています。2冊目からは、各ご家庭で、同じマスや行数のノートを準備してください。表紙の絵はどんなものでも構いません。算数科や国語科のノートは、担任が預かることが多いので、持って帰らなくても心配しないでください。持って帰った際は、時間割に合わせてもって来るように声をかけてください。来週あたりから、漢字練習の宿題も始める予定です。